

Violences domestiques et sexuelles augmentation d'actes pédophiles et incestueux dans tranche d'âge 0-15 ans **+478% sur 100.000 enfants 0-15 ans 43.500 ont été agressés (sex et phys) dans leur domicile PRESQUE 1/2**

Données compilées par 175 (+15) professionnels de santé toutes spécialités confondues depuis janvier'2021-31/01/2022 ; dont 36% (+6%) de psychiatres/psychologues/psychothérapeutes et infirmiers psy. Dans la région Grand-Est (F), en Allemagne (Baden-Wurtemberg) et Suisse Alémanique et Suisse Romande.

Depuis janvier'2021-31/01/2022 sur 8.463 consultations pys nous avons pu établir les statistiques concernant les enfants, adolescents et jeunes adultes les conséquences psychologiques suivantes :

Groupe d'âge « petite enfance » 0-5 ans

- +180% peur d'autrui (sociophobie)
- +500% cauchemars et terreurs nocturnes
- +700% comportements violents et agressifs

Groupe d'âge enfants 6-11 ans

- +80% tentatives de suicides/idées noires
- +60% phobies
- +73% troubles alimentaires/anorexie (garçons et filles dès 7-8 ans, ce qui est une nouveauté)
- +35% sexualisation précoce (médias/réseaux)

Groupe d'âge adolescents 11-19 ans

- +160% phobie sociale
- +750% phobie scolaire
- +1300% crises d'angoisses et attaques de panique
- +430% addictions (alcool et autres stupéfiants à domicile)
- +1400% dépressions modérées et sévères
- +80% violences sexuelles

+300% suicides

Chez les jeunes adultes et adultes sur 9.935 consultations au 31/01/2022

Tranche d'âge 19-25 ans (cerveau finition)

+543% crises d'angoisses

+1140% Addictions domestiques

+33% violences sex domestiques

+83 % dépressions

+92% phobies

+352% violences

+336% suicides

Tranche d'âge 25-45 ans

+270% crises d'angoisses

+935% Addictions domestiques

+1580% violences sex domestiques

+498% dépressions

+88% phobies

+738% violences

+142% suicides

Tranche d'âge 45-65 ans

+737% crises d'angoisses

+875% Addictions domestiques

+435% violences sex domestiques

+292% dépressions

+167% phobies
+590% violences
+475% suicides

Tranche d'âge +65 ans

+123% crises d'angoisses
+455% Addictions domestiques
+58% violences sex domestiques
+144% dépressions
+161% phobies
+284% violences
+60% suicides

La psychose de masse a pour conséquence, comme sous le 3eme Reich Nazi, que les délations et dénonciations et expulsions de non-vaccinés ont déjà commencé ! Il faut re-apprendre à dire NON, à mettre l'Ego de côté. Reprenons notre libre-arbitre et notre conscience éclairée en main et protégeons nos enfants/petits enfants et seniors !

A quoi aspirons nous en tant qu'êtres humains ? Souhaitons nous être des êtres de consommation et nous consumer dans la consommation ou souhaitons-nous nous élever ? Evoluer ? Devenir les modeleurs de notre destinée ?

Nous sommes UN et c'est collectivement que nous devons dire NON !!! NON au dictat, comme l'ont fait nos ancêtres pour nous et surtout pour nos enfants et petits-enfants !!!

Les médecins sont en première ligne et doivent se souvenir du sermon d'hippocrate et de leur devoir de protection : 17.000 médecins aux US et 23.000 médecins l'ont déjà fait en Allemagne

Ceci soulève la question de l'éthique médicale et scientifique- la médecine holistique et alternative est de retour : les réseaux comme laissons les médecins prescrire, 4^{ème} voie, AH-SI, Reinfosanté et Aleithea s'organisent en collegium pour développer les réseaux médicaux hors système ! Un petit point sur les statistiques des collègues généralistes et hospitaliers (à corroborer)

Témoignage d'une médecin :

Je suis médecin naturopathe. J'ai environ 1 600 patients, dont beaucoup sont "**vaccinés**", juste pour vous donner un petit aperçu de ma crédibilité.

Ce que j'ai vu jusqu'à présent, ce sont toutes des informations provenant de médecins, de docteurs en médecine, de médecins naturels et aussi de docteurs en immunisation et en virologie, des choses comme ça, et puis, aussi des infirmières.

PUBLICITÉ

Donc, ce que je vais partager avec vous, c'est au sujet du **premier vaxxin**, du **deuxième vaxxin** et ensuite au sujet des **boosters** et ce qu'ils vous font.

Le **premier vaxxin**, lorsqu'il pénètre dans votre corps, contient une petite quantité de **solution saline** et **un tas d'ingrédients très catastrophiques pour votre système cellulaire**.

Ce que cela fait à votre système immunitaire, c'est-à-dire à votre moelle osseuse profonde, votre thymus, votre rate et tous les autres systèmes associés à votre système immunitaire, c'est que **le vaxxin diminue votre capacité à produire des globules blancs de 50 % dès votre première injection**.

Puis, 8 semaines plus tard, c'est la durée pour le système de reproduction des globules blancs, cela veut dire que votre capacité à produire une autre génération de globules blancs est de 8 semaines, c'est pourquoi ils l'ont mis en place 8 semaines plus tard, pour le frapper à nouveau. Donc, vous attaquez la capacité des globules blancs pendant qu'elle est en baisse.

Maintenant, ce qu'ils font, c'est qu'ils **diminuent la solution saline dans le second** et ils **augmentent les ingrédients nocifs**, donc maintenant vous avez un **changement dans les ingrédients**...

Et puis, ce qu'ils font, c'est qu'il y a une **seconde dose qui attaque votre capacité à fabriquer des globules blancs de 25% supplémentaires.**

Donc maintenant, **votre capacité à fabriquer des globules blancs ne fonctionne plus qu'à 25%.** Vous avez donc **éliminé 75 % de votre armée** et 75% de la capacité à la fabriquer.

Ensuite, ils installent le **booster.** Le booster contient **81 brins de bactéries étrangères que vos cellules n'ont jamais rencontrées.** Vous n'avez pas les anticorps pour les combattre. **Vous n'avez que 25% de votre production de globules blancs pour la combattre, c'est donc une bataille perdue d'avance.**

Ce qui commence à se produire, c'est une **inflammation chronique** qui se propage dans les zones où il y a une prédisposition. Donc, si vous avez des problèmes de santé intestinale, c'est sur cette zone que nous allons nous concentrer et vous allez avoir une inflammation au niveau de la santé intestinale.

Si vous avez des tumeurs ou un cancer, ou si vous souffrez d'endométriose ou d'une affection cutanée, quelle qu'elle soit, cette zone va s'enflammer, car le corps a atteint le système nerveux parasympathique, qui est la lutte ou la fuite, et **votre corps est dans un état inflammatoire chronique avec une faible immunité et une faible réponse immunitaire.**

Ensuite, vous recevez votre **deuxième rappel.** Ce deuxième rappel contient **8 brins de VIH** [NDLR: virus du sida] et maintenant, ce que ça fait, c'est que **ça bloque complètement votre capacité à fabriquer des globules blancs** et si vous cherchez quelle maladie c'est, c'est le **VIH.**

Donc maintenant, nous avons **des gens qui se promènent sans système immunitaire, sans capacité à fabriquer un système immunitaire,** avec 81 brins de bactéries étrangères et ensuite, **8 brins de VIH étrangers,** avec tous les autres ingrédients nocifs, et

ensuite ils enlèvent toute la solution saline des premier et deuxième rappels.

Maintenant, pour aggraver les choses, **pendant ce processus, 20 à 30% de la population va mourir**, à chaque série de ce processus. Il y a quatre séries.

Ils ont **trois autres rappels** qui vont sortir et la raison en est qu'**une fois qu'ils ont fait en sorte que votre système immunitaire ne puisse plus fabriquer de globules blancs, vous devenez dépendant des rappels pour survivre**, tout comme la vie d'une personne {diabétique} devient dépendante de l'insuline.

Big Pharma cherche des gens qui meurent ... pour contrôler la population et ensuite, ceux qui ne meurent pas, ils auront des clients récurrents à vie, avec les **boosters**, de sorte qu'ils doivent maintenir des revenus et récupérer l'argent de tous les fonds qu'ils ont investis pour fabriquer ces vaxxins en premier lieu.

J'espère que cela vous a été utile, que vous avez bien écouté et que vous prenez le temps de faire **votre propre réflexion critique** et de lui donner **deux ou trois ans**.

Chaque animal qui a participé à cette étude pour l'un de ces vaxxins a eu un **taux de mortalité de 100%** et je vous encourage tous à prendre un moment, à **regarder autour de vous** et à attendre.

Et voyons simplement, laissons la Nature suivre son cours et **voyons ce qui se passe**. Merci.